

定時制通信



宮城県古川工業高等学校

令和7年8月29日発行

インターンシップ

高卒で就職し3年以内に離職してしまう割合は約4割とも言われ、非常に厳しい状況にあります。原因として考えられるのは、実際の仕事の内容や会社の雰囲気などがイメージしていたものと違っていることが大きな要因であると考えられます。このミスマッチをなくすことを目的として本校では2、3学年の生徒を対象としてインターンシップを実施しています。今年度も夏期休業の期間中に5名の生徒が4事業所で体験させていただきました。製造業の「北光エンジニアリング（株）」「明治合成（株）」では、プラスチック部品の組み立てや金属加工を体験し、「大崎市竹工芸館」では、竹の皮をむいたり、籠を編んだりしました。「大崎市立古川東児童センター」では工作教室・英語教室の補助や自由時間に児童と一緒に遊んだり見守りをしたりするなど様々な体験をさせていただきました。

生徒たちは初めての職場体験に、緊張しながらも積極的に挑戦し、これまでにない感動の中、3日間のインターンシップを終えました。それぞれ、実際の就職活動に向けて大きなステップを一つ乗り越えた充実感でいっぱいだと思います。

貴重な機会を与えていただいた受入企業の方々に深く感謝申し上げます。



全国定時制通信制体育大会（柔道）

8月3日(日)に東京都文京区の講道館で全国定通体育大会第56回柔道大会が行われました。

宮城県チームとして、2年電気科の村田一真さんが男子団体・個人65kg級(補欠)に、2年機械科の水戸部亮さんが男子団体大将・個人90kg超級に出場しました。



団体で出場した水戸部亮さんは、兵庫県立農業高校の下馬徠希初段に一本負け、団体戦も兵庫県チームに0-5で2回戦敗退でした。個人90kg 超級では、埼玉県立狭山緑陽高校の加藤伸治初段に大外返して一本負けして1回戦で敗退しました。村田一真さんは、出場機会はありませんでしたが、選手のきめ細やかなサポートや本校の部長として他の選手達とスムーズなコミュニケーションを取ってチームをよくまとめていました。

2人とも全国大会に参加して、今後に繋がる良い経験をしました。次年度に向けた課題を洗い出し今後の練習に活かしていければと思います。応援ありがとうございました。



模擬面接会

8月22日(金)、ETA役員の方々を講師に迎え、4年生を対象に模擬面接会を実施しました。参加生徒に対しETA役員の皆様からは、社会人の先輩として、温かい助言やご指導をいただき、生徒は真剣な表情でアドバイスに耳を傾けていました。今回の経験を自信につなげ、本番の就職試験に臨んでくれることを期待しています。



全国定時制通信制体育大会報告会（柔道）

8月25日(月)の2学期始業式に先立ち全国定時制通信制体育大会(柔道競技)報告会が実施されました。大会に参加したM2水戸部亮さんから大会に参加しての感想や来年度に向けての抱負を聞くことができました。



9月行事予定

- | | |
|------------------|------------------|
| 5日(金) 防災教室 | 19日(金) 生活講話 |
| 11日(木) カウンセラー来校日 | 25日(木) 火曜日の授業 |
| 13日(土) 生徒の集い | 26日(金) 立会演説会・投票 |
| 17日(水) 月曜日の授業 | 30日(火) カウンセラー来校日 |